

**RELACIONES INTERNACIONALES****BOLETÍN *EUROPA AL DÍA***

Contribución de la CE al Fondo Mundial de la Lucha contra el sida, la tuberculosis y la malaria



N.º 74

Año 2002

Se prohíbe la reproducción total o parcial del contenido de este Boletín *Europa al Día* sin citar la fuente o sin haber obtenido el permiso del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España.



Contribución de la CE al Fondo Mundial de la Lucha contra el sida, la tuberculosis y la malaria

La Unión Europea es cada vez más consciente de los efectos devastadores que están produciendo las tres principales enfermedades transmisibles: sida, tuberculosis y malaria. Por ello, ha decidido unirse a la iniciativa de Naciones Unidas de crear un fondo mundial para la lucha contra estas tres enfermedades.

Se trata de un proyecto que pretende, no solo tomar conciencia del sufrimiento humano y de las repercusiones en el desarrollo económico y social de los pueblos afectados por estas enfermedades, sino también reducir la pobreza, sobre todo en lo que respecta a las capas más vulnerables de la población.

El objetivo de este fondo mundial es movilizar, administrar y abonar ayudas financieras para que los países en desarrollo puedan progresar con mayor rapidez en el tratamiento de los problemas planteados por el sida, la tuberculosis y la malaria, y proporcionar prestaciones sanitarias de mayor calidad en el contexto de la lucha contra la pobreza. El fondo mundial deberá movilizar recursos específicas y preconizar un enfoque equilibrado que inclu
